
子どもたちからの礼状 
(１班) 
  A.N.さん：アクションプランではお世話になりました。 

高津宮跡では天皇の話など、できたきっかけなどを詳しくおしえてくれて、四天王寺

では亀をみれてすごく楽しかったです。歴史が沢山分かりました。 
おかげで楽しいアクションプランになりました♪ 
○●ありがとうございました●○ 

 
(2 班) 
    R.I.君：  僕たちの班の担当は北村正夫さんでした。 

担当の北村正夫さんにお世話になり、ありがとうございました。 
すごく楽しいアクションプランになりました。 
露天神社には、お初と徳兵衛のお墓があったとは、初めてしりました。近松門左衛門

の墓は小さくて驚きました。ほかにも誓願寺や銀山寺、生玉神社などに行けていい経

験になりました。ありがとうございました。 
 

    T.H.君：   アクションプランに付き合ってくれた北村正夫さんありがとうございました。 
いろいろとおしえてくださってとても勉強になりました。 
近松門左衛門の墓でも近松門左衛門が何をした人なのかくわしく教えてもらったり

北村正夫さんが昔、地下鉄を作っていたころの話など、とても勉強になりました。 
また、お会いしたとき教えてください。 
 

N.K.さん： 12 月 6 日のアクションプランでは、CVV の北村正夫さんに凄くお世話になりました。 
四ツ橋についてや、大阪にはいくつもの堀があった事など、凄く驚きました。生玉神

社が凄く大きかったのと、近松門左衛門の墓にある落書きにもビックリしました。 
歴史等、様々な事を教えていただき、とても勉強になりました。 
凄く好い思い出になりました。本当に有り難う御座いました。 

 
N.Y.さん：☆★北村 正夫サマ★☆ぉ久しぶりでぇす♪  

先日ゎテンション高↑な私たちを ご案内★していただき、ありがとぉございまシた

ぁ～＊＊＊ 
べんきょォになりましタ♪思い出にもなりましタ（笑）   
①番、最初に行った『四ツ橋』に、とっても感動しましタ☆ほんとォに、ありがとォ

ございまシた♪    中泉尾小☆ 
 
(3 班) 

T.K.君： コナイダハ、アリガトウゴザイマシタ。 
僕は、住友銅吹所を見れてよかったです。 
特によかったのが北御堂です。あのでっかい仏像がよかったです（－дー）／ 
ほんとにありがとうございました。 

 
S.O.君： ＣＶＶの茂岡一政さんとアクションプランをまわってその建物や、人物のことがとて

もよくわかりました。      
緒方洪庵のことや、淀屋橋、松尾芭蕉の句碑などいろいろな詳しい説明もしていただ

いてとても勉強になりました。    
これからもＣＶＶの活動をがんばってください。 



K.T.君： アクションプランでは、大変お世話になりました！      
僕は、いろいろな物をみれてよかったです！        
茂岡さんといっしょに入れて楽しかったです★       
特に勉強になったのが、和光寺です！和光寺では、爆弾をおとされて多くの人が命を

落とした！ と茂岡さんがいっていた。 
本当にありがとうございました！ 

 
S.M.君： 僕は、アクションプランの時は休んでいたけれどみんなは楽しいといってました。 

僕も行きたかったけど行けなかったので残念でした。 
今度 cvv 会員の皆さんに会うきかいがあったらいいなと思います。 

 
K.M.君： ｃｖｖの方々と行ったアクションプランは、たくさんの事を学べて、とってもたのし

かったです。特に印象にのこったのは、北御堂と南御堂です。 
でも、全部いい勉強になりました。ありがとうございました。 

 
Y.I.さん： 私達の担当の方は、茂岡さんでした。明るくて、すごく喋りやすい人でした。 

茂岡さんは、ＣＶＶに参加する前に、橋を作っていたそうです。 

私が１番心に残った場所は、最初に行った『住友銅吹所』です。何故かと言うと、私

が１番ちゃんと話を聞いていたからです。(笑) 

他にも、『和光寺』や、『九条島・松島公園』などが、楽しかったです。 

アクションプランは、すごく寒かったけど、楽しい１日を過ごせて、いぃ思い出にな

りました。ありがとうございました。 

また、ＣＶＶの掲示板を見て見たいと思います。 

 

I.I.さん： ３班の担当は茂岡サンでした♪すごく優しくて、しゃべりやすかったデス。 

アクションプランはスゴク楽しくて、色んな事が分かってよかったです!!!! 

良い勉強になりました♪     

私が１番すごいと思ったのは、愛珠幼稚園です。明治時代にできた初めての幼稚園だ

と知りました☆ すごく古いんだけど、この幼稚園がよかったな--と思いました。 

それでは、付き添ってくれてありがとうございました!!! 

 

(4 班) 
S.S.君： 井上さん、12 月 6 日に朝はやくからありがとうございました。 

とっても楽しかったです。 
でも、一番たのしみにしていた造幣博物館が、休館中で残念でしたが、井上さんのお

話が聞けて、よかったです。 
いったコースの中で一番おもしろかったのは、証券取引所です。なぜかといゆといろ

んな機械が、いっぱいあったからです。 
本当におもしろかったです。 

 
S.H.君： 12 月 6 日アクションプランの事では、いろいろお世話になりました。 

造幣局での事は少し残念ですが、大阪証券取引所や、難波橋の事を色々教えてくださ

ってありがとうございます。 
バス事件の事は、ちょっと楽しかったです。 

 
E.M.さん：CVV の方々と行ったアクションプランは、たくさんのことを学び、そして、すごく楽

しかったです！！ 
『少彦名神社』や『大阪証券取引所』、『難波橋』や『中央公会堂』など普段は見るこ



とのできない光景を見ることができ、すごく勉強になりました。 
造幣博物館が休館していたり、間違えて近鉄バスに乗ってしまい、お金を払わないと

いけないはめにおちいるというトラブルもありましたが、たくさんのことを学べてす

ごく良かったです。 
CVV のみなさん、本当にありがとうございました。 

 
H.F.さん：12 月 6 日のアクションプランの時には、色々お世話になりました。 

造幣博物館は休館で残念でしたが少彦名神社や難波橋や大阪証券取引所などでは分か

りやすく説明などをしていただきありがとうございました。 
バスの事件の事はすごく楽しかったです。 

 
M.F.さん：★井上さんへ★ 

１２月６日のアクションプラン、とっても楽しかったです。 
残念ながら<造幣博物館>にはいけなかったけど、<小彦名神社>や<大阪証券取引所>・
<大阪俵物会所>・<中央公会堂>に行けてとても良かったです。 
特に、<大阪証券取引所>の会社の株の取引は、一生見れるか分からないのでとてもう

れしかったです。 
アクションプランのコースを一緒に回ってくれて、本当にありがとうございまし

た！！ 
 

M.M.さん：井上さんへアクションプランおしえてくださってありがとうごじました。 
最初に、少彦名神社に行きました。いろいろな所にいってくださったありがとうござ

いました。大阪俵物会所跡に行きました。大阪証券取引所にいって、ちょっとはやす

ぎってしまいました。 
次は、ライオン橋に行きました。大阪市中央公会堂にいきました。 
そして、なにわの海の時空館にいきました。 
とても 楽しくて勉強になった１日でした。本当にお世話になりました。 

 
(5 班) 

R.K.君： この前のアクションプランの付き添いあろがとうございました。 
CVV の櫻井さんや平尾さんの説明や解説はとてもわかりやすくてとてもたのしかった

です。 
セリの所を僕は初めて見てこんなことをするんだぁ、と思いました。 
次にりんごの値段が、あんなに高いりんごがあることや色が薄いものは結構安くなる

ことなどもしりました。 
櫻井さんや平尾さんのおかげで、マグロの頭をもらえることもできました。 
あんな高級品をもらえるなんて夢にも思いませんでした。 
櫻井さん平尾さん CVV のみなさん本当にありがとうございました。 

 
S.O.君： こないだのアクションプランはありがとうございました。  

ＣＶＶの平尾さんと義行さんにはとてもお世話になりました。 
中央卸売市場でもマグロの頭ももらえたし、せりもテレビと実際に見るのでは迫力が

違いました。 
船津橋や昭和橋のお話も聞けてよかったたです。 
とてもいい一日になりました。 

 
T.M.君： 僕は、12 月 6 日にアクションプランで平尾修一先生や櫻井義行先生と「中央卸売市場」

まで、いきました。ここでは、みかんやりんごのせりなどを見ました。せりでは、み



んな「ウォー」と、うなり声みたいな声を出していました。 
魚市場では、市場のおじちゃんの気前がよくて－40 の冷凍庫みたいなのに入ってすご

く寒かったです。そして、おじちゃんから、マグロの頭をもらいました。 
その後、橋をみていって、「船津橋」「端建蔵橋」「昭和橋」などにいきました。 
せりの様子などをみれていい経験になりました。 

 
U.S.君： CVV の櫻井さん、平尾さん先日はありがとうございました。 

中央卸売市場でもらったマグロは、家族で美味しくいただきました。大阪に住んでい

る僕たちが知らない知識や歴史を教えていただきありがとうございました。永代浜で

の木のお話は驚きました。一日という短い間でしたが本当に楽しかったです。 
 

 
K.S.君： CVV の櫻井さん、平尾さん、12 月 6 日のアクションプラン楽しかったです。 

色々な歴史を教えていただきありがとうございました。 
特にせりの様子とまぐろをいただいたのが楽しかったです。 
そして、うつぼ公園で木のお話大変驚きました。 
この楽しかったことは，下級生のみんなにも教えてあげたいので，お体に気をつけて、 
この活動をしてください。本当に，ありがとうございました。 

 
S.U.さん：平尾修一さんと、櫻井義行さんへ 

☆私達は、平尾さんと、櫻井さんと中央卸売市場にいきました。 
初めは、果物の、市場にいきましたね！ 
そこでは、せりや、色々な事をやっていましたね☆その後に、魚の、市場に、いきま

したね！ そこでは、マグロを、もらって、とても、うれしかったです！ 
その後も色々な所につれて行って下さって、ありがとうございました。 
いい思い出になりました。 
また、機会が、あれば、おあいしましょう！ありがとうございました！ 

 
A.S.さん：付き添いの方は、櫻井義行さんと平尾修一さんでした。  

中央卸売市場と雑喉場魚市場跡で魚や果物を見ました。  
市場で鮪をもらいました。とてもうれしかったです。  
その後にも、色々な事を見ました。 知らなかったことも色々知れてよかったです。  
櫻井義行さん、平尾修一さん、アクションプランありがとうございました。 

 
S.Y.さん： 平尾修一さんと櫻井義行さんへ   

中央卸売市場では、果実市場でのせりの様子を見学し、いろんな事を学べました。 
その次は魚売市場に行きました。そこでは、マグロをもらいました。 
その他にも、此花乃井やいろんな所に連れて行って下ってありがとうございました。 

 
(6 班) 

S.O.君： ＣＶＶ塩野谷 洋一さん川口居留地や安治川のことを詳しく説明していただいて 
ありがとうございました。 

 
U.O.君： 12 月 6 日(木）アクションプランに行きました。 

塩野谷洋一さん、いろいろ歴史のことを教えていただきとても勉強になりました。 
ありがとうございました。 
鳥井先生にいっぱい怒られましたが、楽しかったです。 
特に天保山の頂上は低くーと思いました。 



このアクションプランはとても楽しかったです。 
 

H.H.君： 塩野谷さん１２月６日〔木〕アクションプランの事では大変お世話になりました。 
塩野谷さんのいろいろあったお話で一番心に残った事は台風だけで約２０００人位の

人がお亡くなりになった事です。 
この話し聞いて改めて台風の恐ろしさが伝わりました。ありがとうございました。 

Y.F.君： 塩野谷さん、６日のアクションプランは、コースを一緒にまわってくれて、しかも、 
やさしく説明までしてくれてありがとうございました。 
おかげで、楽しいアクションプランになりました。ほんとうにありがとうございまし

た。 
 

E.I.さん： 私達の担当の人は、『塩野谷洋一』さんでした！すごく詳しく、やさしくてわかりやす

かったです。 
天保山に行ったときは、すごく楽しかったです。海など見れて、良かったです！ 
大きいエレベーターに乗ったのが、初めてだったのでとても良かったです。（≧Д≦) 
教会なども行けてよかったです！！ 
すごく寒かったケドいい思い出になりました（≧з≦)ありがとうございました！！！ 

 
A.Y.さん： (★´∀｀)b  塩野谷さω♪ 

こなぃだゎ⌒！p♪＜アクションプラン＞で！一緒に回ってぃただぃて…ぁりがとぅ

ござぃました(●´ω｀) 
すごく０2♪勉強にもなりましたぁ♪★∩0＆すごく楽しかったで⌒す♪´U｀♪ 
本当にぁりがとぅございました！！ 

 
(7 班) 

K.G.君： この間、どうもアリガトウ御座いました。 
僕は、藤田昭治様に大正橋を初め、色々な橋、水門を教えていただきました。 
特に気になったのは、２つあります。 
１つは、大正橋です。大正橋にベートーベンの楽譜があったので、ビックリしました。 
もう１つは、水晶橋です。水晶橋は、昔水門だったのが、びっくりしました。 
アクションプランは、すごく楽しかったです。藤田 昭治様本当にアリガトウござい

ました。 
 

S.F.君： 藤田昭治さんへ 
12 月６日は、いろいろと橋の事を教えていただきありがとうございました。 
とっても勉強になりました。 
水晶橋は、なぜ水晶橋と言うのかや中ノ島新線の通る場所や天満橋は、橋が 2 つある

なんてぜんぜんしらなかったです。機会があれば、また行きたいです。 
 

A.T.さん： 私は、色々な橋が見れてよかったです。 
特に大正橋にメトロノームや、ピアノのけんばんがあるのが、このアクションプラン

まで、気がつきませんでした。 
安政津波遭難者供養塔も、私は、「大正橋の近くにこんなところがあるのは、知らなか

った」と思いました。 
藤田さん、色々橋を教えてくれて、ありがとうございました。 

 
 
 


